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SEDE LEGALE – DOLIANOVA -  PIAZZA  BRIGATA  SASSARI  

 
 
                         

VERBALE DI RIUNIONE DELL’ ASSEMBLEA GENERALE  
 

ooOOoo 
 

Riunione ordinar ia in 1° convocazione  
Seduta pubblica 

 
 
 
N.  -  007 –  OGGETTO: -  Presentazione delle linee programmatiche relative alle azioni e ai 

progetti da realizzare durante il mandato politico-amministrativo.-  
 
 
L’ Anno Duemilauno  addì  sei  del mese di  Aprile  nel Comune di Settimo San Pietro e nella sala 
delle adunanze; 
 
 Convocata con appositi avvisi, l’ Assemblea Generale si è riunita nelle persone dei seguenti 
signori: 
 
 

 
Consiglieri 

 
Pres. 

 
Ass. 

 
Consiglieri 

 
Pres. 

 
Ass. 

Baccoli Gianfranco X  Pala Antonio X  
Piras Sergio  X Dessì Fabrizio X  
Marras Renzo X  Locci Annalisa  X 
Piano Luigi X  Pusceddu Massimo X  
Casula Adriano X  Aresu Franco Luigi X  
Agus Antonino X  Dessì Franco X  
Lepori Marco X  Deiana Esiodo  X 
Muscas Ambrogio X  Argiolas Umberto X  
Basciu Mario X  Murgia Massimo X  
Pisano Flavio X  Farris Demetrio X  
 
 
 Totale presenti n°  17  Totale assenti n°  03 
 
Assiste la seduta quale Segretario la sottoscritta Dott.ssa Luisa OROFINO,  Segretario del Comune 
di Dolianova, regolarmente autorizzata con provvedimento del Presidente del Consiglio di 
Amministrazione Sezione Regionale Sardegna del 15.03.2001.  
 
Presiede la seduta il Sig. Luigi PIANO – Presidente dell’ Unione dei Comuni del Parteolla e 
Basso Campidano. 
 



 
 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 
 
 RICHIAMATA  la deliberazione dell’ Assemblea Generale dell’ Unione dei Comuni del 
Parteolla e Basso Campidano, n. 6 del 03.03.2001, nella quale il Presidente ha assunto formale 
impegno a presentare le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel 
corso del mandato entro 30 (trenta) giorni; 
 
 VISTE  le “ Dichiarazioni programmatiche e  linee di governo”  predisposte dal Presidente, 
in coerenza con le linee guida elaborate dal Comitato Esecutivo nella seduta del 28.03.2001; 
 
 VISTO l’ art. 46 comma 3 del T.U. sull ’ Ordinamento degli EE.LL. approvato con D.Lgs. n. 
267 in data 18.08.2000, che stabilisce la presentazione da parte del Presidente delle linee 
programmatiche di governo; 
 
 VISTO l’ art. 13 dello Statuto dell’ Unione dei Comuni del Parteolla e Basso Campidano; 
 
   

PROPONE  
 
 

DI  PRENDERE ATTO  delle linee programmatiche presentate dal Presidente circa le 
azioni di governo da realizzare nel corso del mandato. 
 
 
 
 
 

PARERI DI REGOLARITA’ AI SENSI DEL D. LGS. N. 267/2000 – ART. 49 
 
 

PARERE DI  REGOLARITA’ TECNICA 
 
VISTO si espr ime parere FAVOREVOLE 
 
                      
                                                                                                             I l Segretario  
           (dott.ssa Luisa OROFINO)  

 
_____________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 



 
L’ ASSEMBLEA GENERALE 

 
 

 
I l Presidente  legge le dichiarazioni programmatiche  e le linee di governo che dovranno 

ispirare l’azione del nuovo ente locale elaborate in ossequio alle linee guida del Comitato Esecutivo 
(allegato alla presente). Relaziona sul presupposto indispensabile di un’ idonea dotazione organica 
pur nella limitatezza delle risorse finanziarie. Al riguardo riferisce della legge finanziaria regionale, 
all’esame dell’organo centrale, che destina circa 30.000 lire ad abitante per la fase di avvio delle 
Unioni di Comuni e della normativa nazionale che incentiva, con trasferimenti erariali a regime, la 
gestione associata di servizi comunali ; finanziamenti disponibili a rendiconto che, per l’ente che 
rappresenta, dovrebbero consistere nel 25% del contributo erariale medio per abitante.  
 

Sentiti i consiglieri: - 
 

• Sig. Flavio Pisano dichiara di essere in sintonia con il programma illustrato, sottolineando 
l’ importanza della salvaguardia delle risorse ambientali e naturali quale impegno per le future 
generazioni. Evidenzia la necessità d’ indirizzarsi ad uno sviluppo sostenibile con l’ambiente. 

 
• Sig. Ambrogio Muscas, ritiene necessario accogliere la sfida dello Stato che incentiva le 

associazioni di Comuni erogando importanti risorse finanziarie, in quanto in un’ economia di 
scala possono erogarsi servizi quali tativamente e quantitativamente migliori rispetto a quell i di 
un piccolo ente locale. Tutto il territorio compreso nell’ Unione necessita di importanti 
infrastrutture per rendere competitivi i  settori trainanti dell’economia prevalente come illustrato 
nel programma di governo. Relaziona sui servizi con i quali il nuovo ente locale dovrà iniziare  
entro l’anno, sulle economie che verranno realizzate, sul miglioramento dei servizi e sulle 
ricadute occupative. Sottolinea il cambiamento del sistema di amministrare la cosa pubblica, 
soprattutto in termini di superamento dei condizionamenti localistici, il bisogno di grande 
riscatto poli tico, culturale e morale emergente dalle comunità interessate. Evidenzia  che il 
comparto agricolo costituisce il settore trainante  nel territorio,  necessitando di irrigazione, di 
risorse per il riutilizzo dei reflui, per cui è in programma un progetto comunitario secondo le 
linee contenute nel Programma Operativo Regionale. Sottolinea l’ indispensabile lavoro svolto 
dai segretari e dai collaboratori dei comuni  del nuovo organismo. 

 
• Sig. Massimo Pusceddu condivide i contenuti della relazione programmatica illustrata dal 

Presidente, sottolineandone la concretezza e l’analisi economica del territorio interessato. 
Ringrazia i Sindaci,  componenti i l Comitato Esecutivo d’ aver optato per ubicare la sede dei 
lavori dell ’Assemblea in tutti i Comuni anche per dare visibilità alle popolazioni interessate. 
Condivide le iniziative contenute nel programma, la loro cadenza nel breve e medio termine e la 
loro concretezza. Riferisce dell’ interesse manifestato sulle iniziative dai dipendenti comunali e 
della disponibil ità ad attivare rapporti di collaborazione temporanei con l’Unione dei Comuni. 
Conclude riferendo del Programma Integrato d’Area finanziato al Comune di Settimo S.Pietro 
con enti l imitrofi ov’è la realizzazione di un Centro Servizi di cui potrebbe beneficiare l’Unione, 
l’ importanza di un ente di 20.000 abitanti di presentarsi verso l’ente regionale, lo stato e 
soprattutto l’Unione Europea.  

 
 
 
 



 
• Sig. Gianfranco Baccoli, si dichiara in sintonia con le dichiarazioni del Presidente, soprattutto 

per il l oro tenore pragmatico. Il piano è realistico, con risorse certe e improntate alla prudenza. Il 
territorio deve acquisire la consapevolezza del nuovo ente locale e, in tale ottica invita tutti i  
presenti all’ inaugurazione della nuova sede del Municipio di Barrali , il prossimo 21 aprile. 

 
• Sig. Umberto Argiolas  riferisce come il programma illustrato sia frutto del consenso delle 

amministrazioni comunali interessate e sottolinea come il dibattito politico dell’ultimo decennio 
sia improntato a confondere le idee dei cittadini; è un importante risultato politico avere ottenuto 
in appena nove mesi la coesione di sei comunità locali per dar vita ad un’associazione. Apprezza 
l’ intervento del Cons. Pisano sullo sviluppo sostenibile e riferisce sull ’ esperienza politica che 
ha determinato la nascita del nuovo ente locale, maturata alla fine della sua legislatura. 

 
• Sig. Adriano Casula apprezza l’ invito rivolto dal Sig. Baccoli , Sindaco di Barrali,  improntato 

al sentirsi di casa in ciascuno dei sei Comuni. Sottolinea che gli amministrati acquisiscano il 
concetto del nuovo ente locale creato  per l’autonoma determinazione delle amministrazioni 
interessate. Il tutto dà luogo ad un forte senso di responsabil ità e la necessità di immediata 
operatività. Invita ad aprire un dibattito con l’Amm.ne Prov.le e andare ad una vertenza con la 
Regione per rappresentare il programma di sviluppo del territorio interessato. Invita a dotarsi di 
un Piano socio economico dell’ intero territorio quale strumento necessario per dare continuità al 
nuovo soggetto giuridico e comprenda le linee guida per sviluppo del comparto agro-alimentare. 

 
• Sig. Mario Basciu che dichiara di condividere le tematiche e gli obiettivi rappresentati nel 

programma amministrativo. Sottolinea la necessità di un forte impegno per la soluzione del 
problema idrico, presupposto per il rilancio del settore agro-pastorale, trainante in tutto il 
territorio interessato e il bisogno di incoraggiare l’ uso razionale delle risorse rinnovabil i. 

 
• Sig. Franco Dessì che evidenzia come caratteristica comune di tutti gli enti locali compresi nell ’ 

Unione dei Comuni siano le limitate risorse finanziarie disponibili e la limitata possibili tà di 
incrementare la pressione tributaria per le limitate risorse degli amministrati. Adoperarsi per 
migliorare la quali tà e quantità dei servizi pubblici da erogare, continua il consigliere, 
costituisce un dovere per tutti coloro che sono investivi dell ’amministrazione della cosa 
pubblica. Sottolinea l’ importanza politica del nuovo ente che avrà sicuramente un peso politico 
superiore a quello di un comune di ugual numero di abitanti. Dichiara di condividere il 
programma presentato, strutturato nel breve e medio termine  e conclude dichiarando il proprio 
ottimismo sull’ iniziativa. 

 
• Sig. Franco Luigi Aresu  che manifesta il proprio consenso sul programma elaborato con le 

risorse finanziarie e umane disponibili nei Comuni interessati, che si pone altresì l’obiettivo di 
creare nuove occasioni di lavoro. Evidenzia la necessità di realizzare le infrastrutture necessarie 
al rilancio del comparto cerealicolo e agricolo in generale. Rivolge l’ invito al Presidente di 
valutare la buona qualità dei servizi erogati dai Comuni in materia ecologica e di tenere conto 
delle esperienze maturate al fine di migliorarne la qualità. 

 
• Sig. Antonino Agus che dichiara grande apprezzamento per il programma il lustrato ed 

evidenzia l’urgenza di affrontare il problema della risorsa idrica per l’agricoltura considerati gli 
scarsi benefici derivanti dalla partecipazione al Consorzio di Bonifica. 

 
 
 
 



 
• Sig. Adriano Casula, in conclusione propone al Presidente di sottoporre il programma di 

governo ad una votazione meramente politica e senza alcuna valenza amministrativa, stante il 
dettato del T.U., come atto di ulteriore sostegno al documento. 

 
Conclude il Presidente ringraziando tutti i partecipanti per la qualità dei contributi scaturiti dal 

dibattito in seno all ’assemblea che dà la percezione di sentirsi orgogliosi dell’ iniziativa di cui non si 
ha ancora la piena consapevolezza. Tutti gli i nterventi, continua il Presidente, hanno dato valore 
aggiunto al piano presentato.  Dichiara il proprio impegno al rispetto dei termini nel perseguire gli 
obiettivi, indicati nel piano presentato. Le ulteriori tematiche rappresentate nel dibattito, quali lo 
sviluppo sostenibile, il problema idrico siano tutti condivisibili , ma di maggiore complessità, 
pertanto non sono compresi tra le priorità. Comunica la grande importanza che avrà nelle fasi 
successive  l’assemblea generale e come costituisca suo intendimento attribuire competenze 
specifiche a tutti i  componenti l ’organo esecutivo. Sottolinea da ultimo l’ importante contributo della 
struttura burocratica e la grande motivazione percepita negli incontri avvenuti con tutti i dipendenti 
nei diversi comuni.  Da ultimo, accogliendo la proposta del Consigliere Casula pone ai voti il 
documento programmatico nella valenza sopra rappresentata: - 
 
Consiglieri  presenti e votanti 17 
Voti a favore espressi per alzata di mano N.16 
Voti contrari / 
Astenuti  N.1 (Cons. Demetrio Farris) 
 
 
 

DELIBERA 
 
 
 

Di prendere atto della proposta di deliberazione così come sopra riportata. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
      IL PRESIDENTE                                                                               IL SEGRETARIO 
       (Luigi  PIANO)                                                                           (dott.ssa Luisa OROFINO) 
 
 

 
 Si certifica che copia della suestesa delibera è stata aff issa in pubblicazione all’Albo Pretorio 
di questo Comune dal ________________  per n° quindici giorni consecutivi e che la medesima è 
stata inviata ai Sindaci dei Comuni dell ’ Unione  con nota prot. N° _____  del _________________, 
ai sensi dell’ art. 35 c. 1) dello Statuto dell’ Unione.- 
 
 
Dolianova, ______________                                      
 
                                                                                                            IL SEGRETARIO  
                                                                                                      (dott.ssa  Luisa Orofino) 


